

Accélérer les progrès en Planification Familiale



Le Partenariat de Ouagadougou est un mouvement pour accélérer l'utilisation des services de planification familiale dans les neuf pays de l'Afrique de l'Ouest francophone.

Notre vision

Une Afrique de l'Ouest francophone où un accès facile à la planification familiale de qualité sauve et améliore la vie des femmes et des jeunes et sert de catalyseur pour un développement durable pour tous.

Notre objectif

Doubler le nombre d'utilisatrices de contraception moderne pour atteindre 13 millions d'ici 2030.

Le Partenariat de Ouagadougou a élaboré des stratégies innovantes pour atteindre son objectif avec un focus sur la jeunesse, la recherche, les normes sociales, la planification familiale en contexte humanitaire avec une contribution accrue de la société civile.

Nos stratégies

1- PO APRÈS 2020

En s'appuyant sur les réalisations des deux premières phases (urgence d'agir et la phase d'accélération), les défis persistants et les domaines d'intervention inexplorés, le PO a lancé une nouvelle phase intitulée « PO Après 2020 ». Ce processus a accouché d'une nouvelle vision, celle d'une Afrique de l'Ouest francophone où un accès facile à la planification familiale de qualité sauve et améliore la vie des femmes et des jeunes.

2- ENGAGEMENT DE LA SOCIÉTÉ CIVILE

Le PO collabore avec la société civile depuis sa création afin de tenir les gouvernements responsables de leurs engagements, conseiller les partenaires sur les stratégies et les besoins communautaires et mettre en œuvre des projets et autrement tenir les promesses du PO. Le PO travaille également avec des Organisations de la Société Civile (OSC) sur des questions telles que l'égalité entre les sexes, la violence à l'égard des femmes et des filles et les droits sexuels et reproductifs.

3- STRATÉGIE JEUNES

Compte tenu de son mandat et de sa portée, le PO joue un rôle clé dans l'inclusion des jeunes et des adolescents dans le mouvement de la PF en Afrique de l'Ouest francophone, afin d'améliorer leur accès dans la région à des informations et des services de planification familiale de qualité.

En 2019, le PO a élaboré une stratégie jeunes pour intensifier le leadership et les compétences des jeunes et accroître leur participation à la conception des programmes. Cette stratégie donne une voix puissante aux jeunes et leur permet de définir leur agenda et leurs priorités au sein du Partenariat de Ouagadougou.

Nos priorités

LES JEUNES

Avec jusqu'à 70 % de sa population âgée de moins de 30 ans, le PO considère les jeunes comme des agents et des bénéficiaires du changement. Sa stratégie jeunesse catalyse le développement du leadership et des compétences pour l'émergence d'une génération capable de jeunes leaders. Il s'attaque également aux obstacles empêchant l'accès à des services et options de contraception de qualité pour les jeunes.

LA RECHERCHE

Dans le cadre de la stratégie « PO après 2020 », les membres du PO ont largement soutenu l'idée de créer un réseau de recherche afin de lier plus étroitement la communauté de recherche locale au programme politique du PO et d'aider à renforcer les capacités de recherche locale. Les objectifs du Réseau de recherche du PO sont:

- Entreprendre et publier d'importantes recherches sur la planification familiale pertinentes pour les politiques, à la demande des décideurs politiques de différents pays du PO et en vue de soutenir l'atteinte des objectifs du PO
- Offrir aux chercheurs ouest-africains la possibilité de pratiquer leurs compétences et augmenter la visibilité de leurs travaux pour conseiller les politiques de santé ouest africaines.

LA PLANIFICATION FAMILIALE EN CONTEXTE DE CRISE HUMANITAIRE

Depuis plusieurs années, l'ensemble des pays du Partenariat de Ouagadougou fait face à des crises multiformes, sécuritaires, sanitaires et humanitaires. Le PO aide à répondre aux besoins en PF dans des contextes politiques peu favorables et situations de crise en incluant les experts humanitaires dans l'élaboration des PANBs et en établissant de nouveaux partenariats avec les organisations humanitaires et en renforçant ceux qui existent déjà.

LA CRÉATION DE LA DEMANDE

Certains des neuf du PO ont atteint des segments cibles d'utilisatrices plus accessibles et auront besoin de nouvelles stratégies pour poursuivre leur forte croissance. La création de la demande est un moyen significatif de maintenir l'élan.

Accelerate progress in Planning Family



The Ouagadougou Partnership is a movement to accelerate the use of family planning services in the Nine Francophone West Africa countries

Our vision

A Francophone West Africa where easy access to quality family planning services saves and improves women's and young people's lives and serves as a catalyst for sustainable development for all.

Our objective

Double the current number of users of modern contraceptive methods to reach 13 million by 2030. This means adding an additional 6.5 million users by 2030.

Our strategies

1- OP BEYOND 2020 STRATEGY

Building on the achievements of the first OP two phases (Urgence to act and the acceleration phase), the persistent challenges and unexplored areas of intervention, the OP launched a new phase called "OP After 2020". This process led to a new vision, that of a Francophone West Africa where easy access to quality family planning saves and improves the lives of women and young people.

2- CIVIL SOCIETY ENGAGEMENT STRATEGY

The Ouagadougou Partnership provides space for civil society to engage in family planning and to hold their governments accountable, including religious and traditional leaders, a critical element in building support for family planning. The OP also works with CS organizations on issues such as gender equity, violence against women and girls, and sexual and reproductive rights.

3- YOUTH STRATEGY

Given its mandate and scope, the OP plays a key role in ensuring that young people and adolescents are included in the FP movement in Francophone West Africa, in order to improve their access in the region to quality family planning information and services. In 2019, the OP developed a youth strategy to intensify the leadership and skills of young people and increase their participation in the design of programs.

This strategy gives a powerful voice to the youth and allows them to define their agenda and priorities within the Ouagadougou Partnership.

Our priorities

YOUTH :

With up to 70 percent of its population under 30, the OP sees youth as agents and beneficiaries of change. Its youth strategy catalyzes leadership and skills development for the emergence of a capable generation of young leaders. It also tackles obstacles preventing access to quality contraceptive services and options for young people.

RESEARCH

As part of the OP beyond 2020' strategy, OP members broadly supported the idea of creating a research network to link the local research community more closely to the OP's policy agenda and to help build local research capabilities. The objectives of the OP Research Network are:

- Undertake and publish important policy-relevant family planning research at the request of policy makers in different OP countries and to support the achievement of OP goals
- Offer West African researchers the opportunity to practice their skills and increase the visibility of their work to advise West African health policies.

FAMILY PLANNING IN HUMANITARIAN CRISIS

For several years, all the countries of the Ouagadougou Partnership have been facing multifaceted security, health and humanitarian crises. The OP helps to meet FP needs in unfavorable political contexts and crisis situations by including humanitarian experts in the development of CIPs and by creating new partnerships with humanitarian organizations and strengthening existing ones.

DEMAND CREATION

Some countries have reached more accessible target segments of users and will need new strategies to continue strong growth. Demand creation is a meaningful way to keep the momentum moving forward.